



Jeudi 14 novembre 2024
Communiqué de presse

Économie

Pour les 20 ans de sa certification, le parc de Rovaltain réaffirme son engagement environnemental

Le parc d'activités de Rovaltain, espace économique stratégique de 162 hectares situé autour de la gare Valence TGV, dévoile sa nouvelle identité graphique, l'occasion de réaffirmer son engagement en faveur de l'environnement pour le 20^e anniversaire de sa certification Iso 14001.



Cette modernisation de l'image s'accompagne d'une nouvelle signature qui met en avant le positionnement unique du parc : "Esprit innovant, activités responsables". Le logo a été repensé pour créer un lien plus fort avec Valence Romans Agglo, notamment à travers l'utilisation de la couleur framboise et l'intégration d'une alvéole distinctive, tout en conservant la typographie et le gris caractéristiques de son identité historique.

Ce renouveau graphique coïncide avec la publication du rapport environnemental 2024, qui témoigne des performances remarquables du site en matière de développement durable. Certifié ISO 14001 depuis 2004, Rovaltain poursuit son engagement environnemental avec des résultats concrets : 25 % des bâtiments pratiquent l'autoconsommation énergétique, plus de 2 600 arbres ont été plantés et les efforts en matière de gestion des déchets ont permis une réduction de 50 % du volume d'ordures ménagères par rapport à 2020.

Contact presse

Direction Communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur



Le parc continue également d'accompagner le développement d'offres de mobilité durable, ce qui se traduit par 55 000 kilomètres parcourus en autopartage en 2023, plus de 2 kilomètres de pistes cyclables et une offre de transport diversifiée (via le plan de mobilités de Valence Romans Mobilités) qui a permis d'atteindre un taux de report modal de 20 %.

[Consultez le rapport environnemental](#)

Valence Romans Agglo renforce le positionnement de Rovaltain comme un parc d'activités exemplaire, alliant dynamisme économique et engagement environnemental au service des entreprises et de leurs salariés.

Certification Iso 14001 : un outil pour la performance environnementale

La norme ISO 14001 fait partie des normes environnementales de référence. Développée par l'Iso, Organisation internationale de normalisation, elle permet de poursuivre un triple objectif :

- L'amélioration de la performance environnementale
- Le respect des obligations de conformité
- La réalisation des objectifs environnementaux

Cette norme a pour but d'améliorer la performance de l'organisation certifiée vis-à-vis d'attentes sociétales et environnementales élevées par exemple en matière de lutte contre le changement climatique, d'économies d'eau et d'énergie.

Plus d'informations : valenceromansagglo.fr

Contact presse

Direction Communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur

